CDU-Fraktion

(Anfrage Nr. 15-2214/2015)

Eingereicht am 01.10.2015 um 07:37 Uhr.

Lange-Feld-Straße in Kirchrode

Seit einigen Wochen ist die Lange-Feld-Straße in Kirchrode, von der Bemeroder Straße kommend, zwischen Eisenbahnbrücke und Homburgweg bis Dezember 2015 einseitig gesperrt.

Eine Zufahrt von der Bemeroder Straße und damit auch vom Schnellweg zum Ortskern Kirchrode und damit auch zum Vinzenzkrankenhaus ist nicht gegeben.

Hier fehlt ein Hinweis für Ortsfremde, zumal auch der Kleine Hillen zeitweise gesperrt ist und eine Anfahrt sich auch von dieser Seite schwierig gestaltet.

Wir fragen daher die Verwaltung:

Warum wurde hier nicht für eine vernünftige Beschilderung der Umleitung zur Anfahrt an das Krankenhaus, insbesondere für Ortsfremde, gesorgt ?

18.62.06 Hannover / 01.10.2015